

# **VENGEANCE DE L'ETAT**

## **LE 21 JUN AU TRIBUNAL DE PONTOISE**

Le 25 novembre 2007, Lakhamy et Moushin sont tués lors d'une collision entre une voiture de police et leur moto, les flics bénéficient d'un non-lieu. S'ensuivent plusieurs nuits d'émeutes et quatre jeunes de Villiers-le-Bel passent devant le juge à partir du 21 juin prochain. Ils sont accusés de « tentative d'homicide volontaire sur représentant de la force publique », sur la base de témoignages anonymes rémunérés, et risquent plusieurs années de prison.

Pour l'État, un noir à capuche blanche est un barbare, un blanc à capuche noire, un militant politique. Nous sommes tous du gibier à flic, mais on oublie trop souvent que la répression ne nous frappe pas tous avec la même violence.

Dans les quartiers populaires, le maintien de l'ordre au quotidien, l'occupation policière et les contrôles sont d'une toute autre violence que dans les centre-villes. Les inculpés de Villiers payent le prix de ce corps à corps quotidien contre l'État, de cet affrontement à la fois subi et choisi.

L'organisation d'une soirée de soutien aux inculpés de Villiers-le-Bel s'inscrit dans cette réflexion. Elle part de cette distance entre des vécus. Il ne s'agit pas d'opposer « banlieusards » et « militants », mais de bien prendre la mesure de ce qui les sépare, sur le plan de l'attitude de l'État comme des moyens d'organisation, de riposte qui sont choisis.

**SOIREE DE SOUTIEN AUX INCULPES DE  
VILLIERS-LE-BEL / 18 JUN 18H**

**CIP [14-16 QUAI DE CHARENTE / M°CORENTIN CARIOU]**

**MANIFESTATION / 19 JUN 15H  
GARE DE PONTOISE**

[pasdugibieraflic@gmail.com](mailto:pasdugibieraflic@gmail.com)